

Ein Kriegsversehrter „Ohnhänder“ zündet Adventskerzen an (Dezember 1949)

Kurzbeschreibung

In den Westzonen betrug die Anzahl der Kriegsbeschädigten ca. 1,5 Mio. Menschen, davon 57,1 Prozent Schwer- und Schwerstbeschädigte. Mehr als die Hälfte der Schwerkriegsbeschädigten hatten eine dauerhafte Schädigung oder den Verlust von Gliedmaßen zu beklagen. Besonders problematisch wieder ins Arbeitsleben zu integrieren war die Gruppe der sog. „Ohnhänder“ oder „Doppelamputierten“, denen aufgrund von Kriegsverletzungen beide Hände abgenommen worden waren.

Quelle



Quelle: Foto: Benno Wundshammer.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 30004835. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Benno Wundshammer

Empfohlene Zitation: Ein Kriegsversehrter „Ohnhänder“ zündet Adventskerzen an (Dezember 1949), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/die-besatzungszeit-und-die-entstehung-zweier-staaten-1945-1961/ghdi:image-2597>> [23.01.2025].